
 

 

第１２８３回 例会 ２０１７年（平成２９年）５月１５日    

(青少年奉仕月間) 

 

前回（５月８日）例会記録 

◇プログレス 北野 克己 副ＳＡＡ  

 

１． 来客紹介 親睦委員会 小島 常男 親睦委員 

  ゲスト： ３名 地区外 １名 地区内： １名 合計 ５名 

  ゲスト： 北海道赤平市長 菊島 好孝 様  

       北海道赤平市総務課秘書担当主幹 高橋 侑 様 

       米山奨学生 フレディアント君 

 

２．５月お誕生月会員お祝い 

 

 清水 清一 会員 ＇５月 １日（ 

 岡野 秀章 会員 ＇５月１９日（ 

 溝畑 史子 会員 ＇５月３１日（ 

 

 

 

本日のプログラム                      （本日のプログレス 北野 克己 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「船場ソング」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓  話 「認知症になっても安心して暮らせるまちをめざして」 沖 真一郎 会員 

・ことりのうた 

・故郷の人  々

・花のまわりで 



 

３．会長の時間  新川 晃生 会長 

皆さま、ようこそお越しいただきました。 

本日は、北海道赤平市より市長の菊島好孝様と総務課の高橋脩様、そして米山奨学生のフレディアント君にお越しいただき

ました。また、大阪ＲＣの奥田様、光山様。大和高田ＲＣの林田様にもお越しいただいております。どうぞごゆっくりお過ごしく

ださい。 

さて、先月の 24日、2025年の大阪万博誘致を正式に立候補しました。 

過去にオリンピック誘致で失敗した苦い経験がありますが、その経験を活かして、今回は是非とも勝ち取っていただきたいと

思います。また、ちょうど同じ日に、星野リゾートが新今宮駅前に約 600室の客室を備えた大規模ホテルを建設すると発表 

されました。皆さまもご存じの通り、ＪＲ新今宮駅の北側にある約 1万 4千平方メートルの空き地は、工場跡地を市が公園 

用地として購入していましたが 30年以上も塩漬けになっていたような土地です。 

通天閣や阿倍野ハルカスといった観光名所はありますが、その一方であいりん地区に隣接し、周りは簡易宿泊所で囲まれて

います。駅前にあったフェスティバルゲートも 10年も持たずに閉鎖されたように、大阪の中心部とはいえとても一等地とは 

言えない土地です。治安の不安定な地域という悪いイメージもあり、計画を疑問視する声も少なくないようです。 

実際、今回の公募には星野リゾート 1社しか応募がなかったそうです。しかし星野代表は、この土地を選んだ理由に 

ついて、新大阪まで 25分、関空まで 38分と交通の便が良いうえに、梅田や難波、USJへのアクセスも良い。そして、 

通天閣やジャンジャン横丁など、大阪の地域文化を感じられるエリアであることを挙げています。我々は、どうしても西成と 

いう既存のイメージで考えてしまいがちですが、確かに、観光客にとっては魅力的な立地なのかもしれません。 

さらに星野代表は「すでに人が集まっているような場所では、新しい発想、思い切ったホテルを作るチャンスはない。 

どの都市にも課題を持ったエリアはある。そこにこそ再開発する氏名がある」と力強くおっしゃっています。 

オープンは 5年後の 2022年春ということですが、これまでに、数々のリゾート施設やホテル、旅館などを再生してこられた 

星野代表のアイデアと行動力が、西成・新世界のイメージをどのように変えてくれるのか楽しみにしたいと思います。 

ありがとうございました。 

 

４．幹事報告  中村 一 幹事 

①３０周年記念事業としてカンボジアの校舎建設に３００万円を IMCCDへ送金しましたが、この領収書を会員の寄付 

として 1人当たり約７万円で発行されます。この領収書につきまして、会員個人の自宅住所を記載しないことを 

希望される会員は 

その旨を５月２２日までに事務局までご連絡下さい。 

＇「記載なし」のご希望がない場合は IMCCDへ会員の自宅住所を連絡致します。（ 

 

５．ご挨拶  北海道赤平市長 菊島 好孝 様 

皆様こんにちは。北海道の中央に位置するところに赤平市がございます。そこの市長をさせていただ

いております菊島と、そして秘書の高橋と申します。新川会長とは古くからお付き合いをさせていただ

いております。赤平市は人口６万人いましたが、現在は 1万７００人で 1/6になっております。日本の経

済を支えた石炭産業・炭鉱がある街でありました。住友石炭が最後まで頑張っていましたが、平成６年

に閉山いたしました。今は釧路で少し残ってやっております。日本経済を支えた石炭と鉄道、そして港

が今、北海道では窮地に陥っております。昨年も台風の影響のため、北海道で作っている野菜が東京

や大阪に運ばれず、非常に高い野菜をお買いになったと思います。そんなことで、地方も都会も生かすふるさと納税をお願

いしたいと思います。 

私の所属している２５１０地区 創立５７年目の赤平RCは会員数２６名ですが、町上げて会員の皆で頑張っております。 

最後に大阪船場RCの益々の発展と会員の皆様のご健勝を祈念申し上げましてご挨拶とさせていただきます。 



 

今日はありがとうございました。 

６．委員会報告 

◎クラブ再発見委員会  塩尻 明夫 委員長 

クラブ再発見委員会の塩尻でございます。 

現在、３０周年に向け、片岡委員長の元検討を進めております。 

詳細は本日メールボックスにて配布致しました資料の通りですが、今後３．スケジュール記載の通り委員会を開催したいと 

思います。特に、７月のバリ島支援において、参加者の方を交えて拡大委員会を予定しております。難しい課題でなかなか

大変ですが、皆様ご協力何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

◎親睦委員会  岡本 真太郎 委員 

本日、藤井会員の歓迎会を北新地銀平で開催いたします。１８時２０分にはご集合いただけますよう宜しくお願い 

いたします。 

 

７．ニコニコ報告  岡野 秀章 親睦委員 

北海道赤平市長 菊島好孝様・・・・大阪船場RCの益々のご発展をご祈念申し上げます。 

片岡 会員・・・・本日卓話です。よろしくお願いします。 

澤田 会員・・・・５月５日、結婚４０周年を無事過ごすことが出来ました。５０周年に向けて仲良くいたします。 

岡本(真) 会員・・・・本日の藤井さんの歓迎会、よろしくお願い致します。 

藤井 会員・・・・本日は歓迎会を企画して頂きありがとうございます。宜しくお願い致します。 

杉浦 会員・・・・東北の桜の名所を回って来ました。 

沖、松永、北野、斧原、新川、宮原、塩尻、岡野、大磯、栗原、小島、松谷、大嶋、岩崎、高階、井澤、大久保、甚田、 

俣野、林、 

各会員‥‥黄砂と PM２．５に気をつけましょう 

清水、溝畑、岡野、各会員・・・・５月お誕生月 

片岡会員・・・・５月創立記念日 

高階、澤田、岩崎、渡辺、井澤、大久保、各会員・・・・５月結婚記念日 

 

８．出席報告 北野 克己 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席会員数 ３２名 出席率 ８０％ 

第１２８０回＇４月１０日（ 修正出席率 ９５％ 

 

９．卓  話 「創業１２０年に向けて」  片岡 清夫 会員 

 

◎今年で私どもは創業１１３年、次の目標は７年後＇２０２４年（の創業１２０年に置いています。 

 その時の当社のあるべき姿は「世界に通用する優良中堅企業に必ず成長する」 ことであり、 

そして「グローバルニッチトップ企業を目指す」また別の表現として「元気で強くて良い社員」で、 

「元気で強くて良い会社を作る」ことをビジョンとしています。 

 

◎達成する為の４つの承継策 

 ＇１（企業理念の承継 

    「共存共栄」、「すべてのことに感謝なり」 



 

 

 ＇２（人の承継 

    社長、幹部、一般社員 

    教育、評価制度、心のケア＇メンター制度、社長へのメール（、インセンティブ＇ボーナス、クリスマスケーキ、 

バースデープレゼント、海外旅行（ 

 ＇３（事業の承継 

    ・技術の承継＇石鹸、界面活性剤、アクリルエステル（、大学との提携 

    ・１２０年のあるべき姿について 

     取締役、執行役員、各部署、全社員から提出 

    ・新しいビジネスモデルの構築 

     従来からの顧客密着プラス新しい取組みを構築する。 

     Better  Quality  Better  Service 

・顧客密着の強化 

     ＇オール共栄社、ＣＳ早朝会議他（ 

    ・新規・既存の強化 

     シーズ・ニーズ 新製品、新規事業、新規顧客、新しいマーケット 

    ・国内外の同業ライバル社との提携、Ｍ＆Ａ他 

 ＇４（必ず結果を出す 

    ・利益還元＇ボーナス、配当２割５分～３割（ 

    ・投資＇設備、教育（ 

    ・昨年売上２％アップ、営業利益率７％ 

     今年は売上３％アップ目標、現在１０％アップ、営業利益率８％ 

 

来年から３年＇２０１８年～２０２０年（、４年＇２０２１年～２０２４年（の中期経営計画を作成中。毎年売上５％アップ、 

営業利益率１２％で実施する。 

 ・結果を出す為に拡販対策、コスト削減対策を中心に毎月のチェック 

  会議で Plan  Do  Checkを徹底している。 

 ・５つのターゲット＇経営指標（ 別紙で構造改革を行う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆次回５月２２日＇月（例会予定  

                  ・創立２９周年記念例会懇親会 

                   ３２階「スカイテラス」１７：３０～２０：３０ 

５月度理事会報告 

平成２９年５月８日＇月（ 於：日航ホテル １１：２０～１２：２０ 

＇議 案（ 

１．５月度会計報告：異議なく承認された。 

 

２．日本のロータリー１００周年についてのアンケートに関すること： 

  日本のロータリー１００周年委員会に対して参加を検討すると 

回答することで承認可決された。 

 


